
ATA Nº 97/2023 – Da Comissão de Seleção, Normas e Documentos do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às oito horas, na sala de reuniões 1 
da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, 2 

Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Seleção, Normas e Documentos, 3 
formada por membros do CMDCA, sob a condução de: Saray Bettistella (representante titular 4 

da Secretaria de Desenvolvimento Social), eleita por unanimidade pelos presentes para 5 
condução e emissão do parecer desta reunião, considerando a ausência justificada da relatora 6 

Rosilene (titular da APAE). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais 7 
e não governamentais integrantes desta comissão: Hamilton Gomes de Sousa (representante 8 

suplente da APAE), João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de Gestão 9 
e da Fazenda), Rosa Machado Silveira (representante suplente do CEACA), e Viviane Pereira 10 

Alves (representante titular da Secretaria de Saúde).  Esteve ainda presente: Alessandra Pascoali 11 
(Controle interno PMCB). Saray diz que referente ao item 1, acredita que todos já assinaram e 12 

explica que passará logo ao item 3: Confeccionar parecer acerca da readequação do projeto: Pensando 13 
Fora da Caixa – Associação Jorge Lacerda; Saray questiona se foi a AJL quem trouxe a proposta de 14 
readequação. Sabrina confirma. Saray questiona se o projeto já está em andamento e diz que é referente 15 
a projeto já aprovado, conforme Resolução do CMDCA e explica que eles solicitaram readequar algo. 16 
Rosa explica que é um projeto chancelado e diz que ainda não haviam captado todo o recurso. Saray diz 17 
que na resolução n. 422/CMDCA/2023 que aprovou a captação para o projeto constou essa observação 18 
que inicialmente o aporte seria de vinte e cinco mil reais. Sabrina diz que já confeccionaram o recibo da 19 
Diamante referente ao restante e acredita que já deva estar em conta. Rosa diz que a Resolução era de 20 
dezembro de 2022. Saray abre o envelope, que estava lacrado, e repassa a Rosa, que realiza a leitura do 21 
pedido de readequação do projeto: Pensando Fora da Caixa, da entidade AJL. Rosa diz que o orçamento 22 
aprovado e captado foi o total de trinta mil, quinhentos e sessenta e um reais, sendo que três mil, 23 
setecentos e cinquenta reais estavam destinados para fins de transporte dos alunos inscritos no projeto – 24 
trajeto de Capivari de Baixo – SC até a PUC/RS, em Porto Alegre – RS. Rosa diz que o menor orçamento 25 
para o mesmo objeto descreve o valor total de dois mil e oitocentos reais. Logo o serviço de transporte 26 
será prestado por um valor menor, para os mesmos fins e mesma qualidade ofertada anteriormente. 27 
Considerando então o menor orçamento apresentado para a execução dos mesmos fins e a obrigação da 28 
Associação de atingir as metas estabelecidas no plano de trabalho e de zelar pela boa qualidade e 29 
eficiência das ações é que se vem requerer a readequação do projeto, a fim de que se autorize a 30 
contratação da empresa Tubatur Viagens e Turismo Eireli a prestar os serviços de transporte descritos 31 
no projeto Pensando Fora da Caixa, conforme planilha orçamentária retificada e orçamentos anexos. 32 
Rosa observa que não há alteração no valor do projeto, e será adicionado à rubrica: Outros custos não 33 
especificados. Rosa explica que justificam que a rubrica e valor poderá ser destinada para custeio de 34 
ingressos dos alunos na PUC-RS. Logo será aplicado integralmente para custeio e execução do projeto. 35 
Rosa diz que tem readequação do prazo de execução do projeto que passa a iniciar em agosto de 2023 e 36 
terminará em dezembro de 2023. Sendo a execução da feira de ciências, objeto principal do projeto em 37 
outubro de 2023. Rosa diz que a AJL requer: a readequação orçamentária retificando o orçamento pra 38 
transporte com destino À PUC dos alunos inscritos no projeto e readequação da planilha orçamentária: 39 
inserir novecentos e cinquenta reais na rubrica: Outros custos não especificados e a readequação do 40 
prazo de início, término e execução direta do projeto: Pensando fora da caixa. Rosa diz que o valor do 41 
projeto não muda e diz que o total é trinta mil, quinhentos e sessenta e um reais e vinte e cinco centavos. 42 
João Victor diz que está verificando no projeto e observa que já houve uma readequação e confirma que 43 
não houve alteração de valor e diz que mudou o início que foi definido agosto e não mais março. Saray 44 
questiona se os presentes concordam com a readequação solicitada do projeto: Pensando Fora da Caixa 45 
da entidade Associação Jorge Lacerda. Conselheiros concordam por unanimidade. É emitido o parecer 46 
de n. 006/2023 para encaminhamento à plenária.  E não tendo mais a se tratar, a reunião foi 47 

encerrada às 08h30min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de 48 
Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata 49 

que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 50 


